

Nuestra opinión

PARA EL GRANOLLERS LA LIGA EMPEZARA EL DOMINGO

Ya estamos otra vez de lleno en una nueva temporada. El domingo, el Granollers ya efectuará el primer encuentro de Liga de la temporada 64-65, teniendo como contricante a su más directo rival, el C. D. Mataró.

Varios han sido los encuentros amistosos que nuestro primer equipo de fútbol ha jugado durante los meses de julio y de agosto. La plantilla, en su estructura, es casi la misma de la pasada temporada. Como novedad, la incorporación de jugadores procedentes del juvenil y del Atlético del Vallés. Fichajes, muy pocos, escasos. Esto es, en síntesis, la actividad desplegada por el club en lo que podríamos llamar proscenio de la temporada. Ahora bien, ¿qué resultado dará todo ello a la hora de la verdad?

Muchos aficionados e incluso algunos directivos, algunas veces se dirigen a nosotros, diciéndonos que los periodistas somos unos ventajistas, ya que según ellos esperamos a efectuar nuestros comentarios o formular opiniones después de haber visto los partidos.

Algo de razón llevan en ello, pero que conste que siempre opinamos de acuerdo con nuestro sentido de ver las cosas, lo que humanamente también hace que a veces nos equivocemos en nuestras apreciaciones.

Mas, por una vez, vamos a dar nuestra objetiva apreciación de lo que para nosotros puede ser el Granollers, esta temporada.

En principio dejemos sentado que estamos plenamente identificados con los elementos directivos y técnicos del club, en su afán de querer dar una fisonomía joven al equipo. Ello puede acarrear el problema de inadaptación, pero en otras temporadas se corrió el mis-

mo riesgo con figuras bien pagadas, y que si bien el resultado deportivo no fue desastroso, en cambio el económico sí que dejó mucho que desear. Al menos este año este último riesgo ya está descartado.

Otro problema que vemos antes de empezar la liga, es de que la plantilla de lo que se ha dado en llamar primer equipo, no es muy numerosa, por lo que si se dan muchas lesiones, nos podremos ver en un aprieto.

Otro problema, y decimos primero los problemas, es de que el público se impacienta a las primeras de cambio en que las cosas no salgan bien, y cunda la desmoralización entre los elementos jóvenes.

Ahora bien, ¿la plantilla del Granollers está lograda de acuerdo con lo que podríamos llamar aspiraciones del club? Sinceramente, creemos que sí.

El Granollers, deportivamente nunca puede ilusionarse con la creencia de llegar a competir en los primeros lugares de la clasificación, con un Lérida, un Terrasa, un Tarragona, etc., equipos estos que se gastan cientos de miles de pesetas en buscar buenos jugadores allí donde estén.

El Granollers, lógicamente, ha de aspirar a un lugar intermedio de la clasificación, y esto, cuando menos, tenemos la seguridad de que con la actual plantilla hay suficiente.

Y aún diremos más. Si con estos jugadores la cosa no se da muy brillante, estamos seguros y convencidos que en la otra temporada, el Granollers sería uno de los galillos del grupo, si se aguantasen los mismos jugadores.

Este año el Granollers tendrá lo que se ha dado en llamar un equipo experimental, un equipo joven. Demos confianza a este equipo joven, y veran como los resultados serán verdaderamente sorprendentes, pues nadie puede negar que tenemos muchachos de verdadera categoría futbolística. Al menos esta es nuestra opinión.

El Deporte en la Fiesta Mayor

FUTBOL

Como siempre, el fútbol ocupa primerísimo lugar en las competiciones deportivas dentro del programa de festejos de Fiesta Mayor.

En primer lugar, destaca el partido contra el Mataró, que tendrá lugar el domingo, y que ya será de Campeonato Nacional de Liga de tercera división. Ello quiere decir que lleva implícito la emoción y expectación.

El jueves por la noche y en devolución de visita, el Granollers se enfrentará al Badalona, equipo que como se recordará nos venció en su campo por 4 a 2, tras un partido bastante duro, en el que la suerte estuvo de parte del conjunto de la costa. Este partido servirá al Granollers para comprobar la buena puesta a punto de sus jugadores y saber con los que se podrá contar para el partido del domingo.

El viernes, por la tarde, el equipo reserva contendrá con el Vilanova de La Roca, partido que promete ser interesante, máxime después de la igualdad demostrada por ambos equipos en el encuentro jugado el pasado domingo en Vilajovent en el que venció al equipo local por 2 a 1.

Por la noche, la Agrupación de Veteranos, tiene previsto un encuentro contra los veteranos del Vich.

Y el sábado, por la tarde, tendrá lugar el merecido homenaje que en honor de Gabriel Bultó, enfrentará a los juveniles del Granollers con los juveniles del Júpiter. Dos equipos de verdadera solera dentro del fútbol juvenil nacional.

BALONMANO

El jueves, por la noche y en la pista del B. M. Granollers, tendrá lugar un gran «Match Omnium», entre los respectivos equipos de veteranos, juveniles y primeros, del Sabadell y del Granollers.

El interés de esta singular velada balonmanista, existe en el hecho de que para el logro del magnífico trofeo puesto en liza, sumarán todos los resultados obtenidos por los respectivos equipos, con lo cual se da gran emotividad a los partidos de juveniles y de veteranos. Además, habrá un trofeo para el ganador de cada partido.

Desde luego que el B. M. Granollers, a falta de poder ofrecer, como en él ya es costumbre, un en-

contro de talla internacional, ha sabido aglutinar los necesarios ingredientes, para que estas confrontaciones con los potentes equipos del C. D. Sabadell, tengan el interés, emotividad y buen juego que la afición local espera.

LUCHA LIBRE

Nota destacada de esta Fiesta Mayor, por lo desusado que ello es en nuestra ciudad, es la velada de Lucha Libre Americana que tendrá lugar en la Pista del Balonmano Granollers, el viernes por la noche.

Desde luego, éste es un deporte, que a pesar de su infantilidad en la resolución de los combates, siempre ha cautivado a un gran sector de público, que encuentra motivo de esparcimiento y distracción en esta clase de espectáculo.

Como novedad, se ofrece por primera vez en Granollers, un combate a cuatro, modalidad ésta de gran aceptación entre el público orceño.

AJEDREZ

Gran expectación la despertada por el Torneo Cuadrangular por Equipos de 6 tableros, que enfrentando a los representantes de Argentina, Ateneo de San Celoni, A. R. Mollet y C. A. Granollers, tendrá lugar en el local social del Club Ajedrez, siendo de homenaje al socio del Club, D. Juan Castells Montané.

También en el local de la Peña Cunitu, se enfrentarán a un match de ocho tableros, el equipo de dicha Peña y el de La Roca.

CICLISMO

El viernes, a las 9'30 de la mañana, organizada por el Club Ciclista Granollers, tendrá lugar una interesante prueba ciclista reservada para juveniles y amateurs de segunda categoría, disputándose el «El Premio Montesa».

El circuito, con 90 kilómetros de recorrido, será el siguiente: Granollers, La Roca, Dosrius, Llinás, San Antonio de Vilamajor, cruce Cánovas, Cardedeu, Granollers, La Roca, Santa Inés, cruce Cardedeu, Granollers, La Roca, Santa Inés, cruce Cardedeu, Granollers, La Roca, Santa Inés, cruce Cardedeu y Granollers.

Alquiler coches sin chófer
GARRETA
Auto Escuelas Gestorías

GRANOLLERS · MOLLET · VICH · STA. COLOMA
CARDEDEU